

Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 56/2019

Ciudad de México, a 9 de abril de 2019

LA CDHDF LAMENTA EL SENSIBLE FALLECIMIENTO DE ANA PAULA HERNÁNDEZ

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) lamenta profundamente el fallecimiento de Ana Paula Hernández, entrañable compañera dedicada a la defensa y promoción de los derechos humanos en nuestro país.

Para muchas de las personas que integramos este Organismo, Ana Paula fue una alegre y comprometida aliada que, desde hace muchos años, colaboraba como integrante de Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC), y actualmente participaba en el Fondo Global de Derechos Humanos.

Junto con ella, perdieron la vida -en un accidente automovilístico ocurrido en Guatemala- Sally O'Neil, del Fondo Global de Honduras, Ana Velásquez, del Consejo de Pueblos de Occidente y Daniel Tuc, conductor acompañante.

Desde esta Comisión extendemos nuestro sentido pésame a sus familiares, amigos, amigas y compañeras de trabajo. Su ejemplo y dedicación permanecerán en nuestra memoria para continuar con el impulso de la defensa y promoción de derechos humanos en la región latinoamericana.